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11月 2日袁定安县委书记韩
勇在县行政办公大楼六楼主持召
开书记办公会议袁 会议听取了定
安龙门 5A旅游景区各项目规划
建设情况汇报遥

县委副书记张忠惠袁 县委常
委尧宣传部长孙泽文袁县政府副县
长张丽敏袁宣传部尧住建局尧国土
局尧龙门镇等相关部门负责人袁以
及定安龙门宏福投资有限公司负
责人出席会议遥

定安龙门 5A旅游景区是以
中国唯一的热带火山冷泉为主

题袁以野农村中的景区尧景区中的
农村冶为主要标志袁致力于用中国
新一代精品景区理念袁 打造世界
级旅游度假养生目的地的超大型
区域综合开发项目袁 该项目范围
涵盖整个龙门镇域袁 项目第一期
计划投资为人民币 50亿元袁整体
项目计划十年内分三期交叉开发
完成袁 设计单位则是在全球主题
公园业内享誉声名的美国康宁瀚
集团遥 该旅游项目开发主要建设
内容包括龙门国家 5A旅游景区
(主题公园)尧产权酒店尧旅游度假

酒店尧高尔夫球场尧高尔夫俱乐部
及会所尧高级养生会所尧大型养老
公寓尧疗养院等曰社会主义新农村
建设包括新龙门旅游风情小镇尧
龙门原生态富硒农业产业创意
园尧龙门文明生态村连片打造尧大
型观光热带农业庄园尧 富硒系列
产品开发等遥

听取汇报后袁 与会领导纷纷
就 5A 旅游开发区水上乐园项
目尧产权酒店尧风情小镇等项目规
划通过省旅游委评审提出建设性
意见和建议遥韩勇书记指出袁龙门

宏福项目邀请了全球一流的设计
团队袁 项目依托定安稀缺宝贵的
资源资源袁前期准备工作充分袁在
国际旅游岛大背景下袁 市场前景
十分广阔遥

韩勇强调袁定安县委尧县政府
将全力支持各部门要提高认识袁
齐心协力袁 共同解决好项目前期
的征地尧农民安置尧基础设施建设
等问题袁 加强推进项目的实施进
程遥他说袁项目的建设要考虑农民
生计长期保障袁 要以节约土地资
源袁使土地得到有效利用遥还应在

开发中加强生态环境保护袁 尽快
使项目通过省政府相关部门评
审袁积极推进项目早日开工建设遥

据了解袁 海南龙文化主题公
园落户定安县龙门镇遥 龙门镇蕴
藏着中国唯一的热带冷泉要要要久
温塘冷泉尧龙门岭万年火山遗址尧
以及生态湿地等丰富的自然财
富袁 蕴藏着母瑞山红色革命老区
野二十三年红旗不倒冶 的精神财
富袁蕴藏着元文宗潜龙勿用袁最终
登龙门而小天下袁 成就一代帝王
的人文财富遥

县委书记韩勇主持召开书记办公会议提出

精心规划 加快推进项目开工建设
姻 罗利明

11月 7日袁 定安县选举委员会
第二次会议在行政办公大楼 7 楼会
议室召开袁会议总结县镇两级人大换
届选举第一阶段工作情况袁对下一阶
段选民登记尧公布候选人名单等换届
选举工作进行全面部署遥

县人大常委会主任黄守宏尧县人
大常委会副主任梁其汉尧 颜永豪尧吴
清雄尧吴冠花出席会议袁县选举委员

会全体成
员袁 各镇
选举委员
会主任及
办公室主
任袁 各国
营农场换
届选举工
作负责人袁
定城镇各
机关选区
负责人共
60名参加
会议遥

会议审议通过了关于成立定安
县各选区换届选举工作组决定袁并听
取了定城镇尧新竹镇等十个乡镇以及
南海农场尧中瑞农场对乡镇换届选举
工作情况的汇报遥

指导小组根据检查发现的问题
进行汇报遥为了做好县镇两级换届选
举工作袁县人大常委会专门成立了 5
个指导小组袁 分别深入到各乡镇尧各

农场指导换届选举工作遥
就换届选举工作中存在的问题袁

黄守宏强调袁 在下阶段工作中袁 各
镇党委书记要抓工作抓落实袁 加强
对换届选举工作的宣传力度袁 营造
选民主动积极参与换届选举的良好
氛围袁 确保每个选民的政治权利曰
要做好选民登记工作袁 确保选民登
记不错尧 不漏尧 不重复袁 尤其是要
防止漏登现象的发生曰 要按照代表
结构尧 比例的要求袁 继续做好代表
资源的分析尧 排摸工作袁 同时注重
对相关行业尧 社会组织尧 外出打工尧
离退休人士等代表资源的排摸袁 确
保代表结构的广泛性和合理性遥

最后袁他要求袁各镇选举委员会
要认真贯彻此次会议精神袁要严格按
照县镇换届选举工作时间节点要求袁
扎实稳妥地推进换届选举各项工作袁
及时总结工作中好的经验和做法袁加
强信息交流袁相互借鉴学习袁为顺利
推进换届选举工作提供更好的服务
和保证遥

定安第十三届人大常委会第 45次会议强调

加大宣传力度 营造良好氛围
姻 王议霄

为贯彻落实 9月 27日在琼中县
召开的海南省促进中部市县农民增
收座谈会精神袁加大宣传力度袁11月
7日上午 9时袁以省农业厅农民增收
落实办副主任陈吉峰为组长的省中
部市县农民增收采访团一行到定安袁
就定安自 2009年以来实施三年农民
增收计划落实情况展开专题采访遥

县委副书记尧县长符立东袁县政
协副主席尧 畜牧局局长莫靡接受采
访袁县政府副县长莫汉博袁县政府办尧
农业局尧统计局尧电视台尧新闻办等单
位相关负责人陪同采访遥

农民收入大幅度增加

近年来袁定安县用经济发展的成
果来反哺三农袁始终把农民增收看做
经济发展的重要标志性指标袁支持三
农尧增加农民收入遥

符立东县长在接受采访时指出袁
从 2010年到 2011年袁定安县农民人
均收入就有明显的变化袁2010年袁农
民人均纯收入 4748 元袁 同比增长
13%袁2011年前三季度袁 农民人均纯
收入 5136 元 袁 比上年同期增长
31.3%遥

在增收项目实施情况上袁定安县
建成两个规模以上常年瓜菜生产基
地共 1100亩袁 带动 300多户农户种
植常规瓜菜曰已建成畜禽标准化养殖

小区 12个曰 已建成新竹那白水库及
定城合岭罗非鱼精养示范基地袁面积
600亩曰 新建花卉苗木基地 5个袁面
积 420亩曰引进海南农产品运销公司
在岭口镇种植 2500亩富硒大米曰休闲
农业企业 6家袁从业人员 86人袁吸纳农
村劳动力转移就业 1831人袁 带动农户
476户袁营业收入 900多万元遥
政府多举措促农民增收

农民的增收离不开政府的扶持袁
在谈到定安县促进农民增收的工作
措施及亮点时袁符立东介绍袁一是加
大了农业投入袁2010年袁县财政支农
资金总投入为 21633万元袁比上年增
长 10.69% 袁2011 年总投入预算为
28606万元袁 比上年增长 32.23%袁金
融贷款方面袁2011 年县政府从财政
预算中安排 500万元专款袁用于涉农
小额贷款贴息曰二是抓好基础设施建
设袁 大力加快农业服务体系建设袁为
广大农民提供产前尧产中尧产后服务遥
进一步加强了农业科技队伍体系建
设袁大力推广节水尧测土配方施肥等
增收新技术曰 三是抓好产业结构调
整遥继续实施野五个一万冶和六个主攻
方向袁以及抓基地尧抓品牌尧抓投入为
核心和重点曰 四是加大技能培训力
度袁促进农村劳动力转移遥
对于下一步工作计划袁符立东说袁定

安林下经济发展潜力大袁 下一步要大力
发展林下经济袁 另外还要扩大罗非鱼养
殖袁计划在中部镇大力推广遥

农民真正走上致富路

随后袁采访团一行来到了新竹镇
白堆村遥 白堆村以前是个贫困村袁由
于当地土地贫瘠袁 农民收入非常低袁
近年来袁在县政府的支持袁合作社的
带动下袁白堆村农民收入有了翻天覆
地的变化遥

白堆村党支部书记李南华说袁以
前农民平时是没有什么余钱买肉袁要
逢年过节才能吃上一顿肉袁而一块猪
肉也要反复放在锅里熬油袁用上一个
月遥 2008年在政府的扶持下袁白堆村
建起了野南华农民养殖专业合作社冶袁
从此农民的生活有了很大的变化遥

野我们村以前有的农户年收入仅
1000多元袁加入合作社后袁收入有了
很大的提高袁2009年袁每户的收入约是
5万元袁2010年袁 每户收入 7万多元袁
2011年袁每户收入差不多有9万元袁现在
农民的生活一天比一天好袁 这是我们
以前想不到的啊遥 冶李南华说遥

据了解袁白堆村的农民过去靠种
小叶桉尧 外出打工的微薄收入来糊口袁
而如今在合作社的带领下袁 农民由过去
年均收入 1000元变为年均收入 10万元
以上袁农民真正走上了致富路遥

定安多措并举促发展 农民增收有盼头
省中部市县农民增收采访团定安采访 符立东县长陪同

姻 吴采净

11 月 2 日 下 午 袁
2012 年党代会代表选举
工作培训会在县行政办公
大楼北附楼富文厅举行袁
就党代表选举工作程序尧
上报材料的填写及要求袁
对各镇主要负责人袁 部分
单位分管政工工作领导进
行了专题培训遥

县委常委尧 组织部长
李映旭袁 县委组织部副部
长王旭以及各镇党委书
记尧 专职副书记尧 组织委
员袁县直机关党委书记尧分
管政工负责人参加了此次
培训会遥会议由王旭主持遥

会上袁 李映旭提出三
点要求袁 一是要把握好代
表资格审查曰 二是根据选
举程序要求袁 按照差额比
例推行代表候选人初步人
选和预备人选曰 三是所有
参与党代表选举工作的工

作人员袁 要对党代表选举
的每一个环节尧 每一个步
骤进行认真细致地研究袁
把工作做细致袁 确保万无
一失遥

王旭宣读 了定安
2012 年县委换届选举工
作方案袁 并对县党代会代
表选举工作中有关事项说
明袁就选举单位划分尧代表
产生程序等内容做了详细
解读遥

据了解袁 定安县第十
二次代表大会将于 2012
年 1月召开袁 将依照法定
程序从经济尧 科学技术尧
文化教育尧 体育卫生等领
域的专业技术人员以及各
级领导干部尧 各战线先进
模范尧 解放军尧 武警等各
个领域选出一定代表出
席袁 确保县党代会合法如
期召开遥

定安举办第十二次党代会代表选举工作培训会

把好代表资格审查关
确保选举工作顺利进行

姻 王议霄

11月 6日下午袁定安
县委副书记尧县长符立东在
县政府办尧县农业局尧水务局
等主要负责人的陪同下袁实
地视察了雷鸣尧龙门尧黄竹尧
龙湖等 4个镇的水利项目
建设及水库除险加固建设
情况遥他指出袁水利项目建
设要保质保量袁 打造水利
精品工程袁 全县上下要形
成层层抓落实袁 处处有监
督的工作格局袁 确保完成
今年冬修水利工作遥

每到一处水利建设施
工现场袁 符立东都会详细
了解水利工程建设进度尧
工程质量以及农民开展冬
种情况遥 据了解袁雷鸣尧龙
门尧黄竹尧龙湖等 4个镇的
水利建设工作在县委县政
府的高度重视下顺利开
展袁 水利项目相继破土动
工袁 目前各项工作正有条
不紊的进行曰 黄竹白塘水
库尧 龙湖的三旬水库的除
险加固建设目前也已全面

启动袁 全县冬修水利呈现
良好发展态势遥

符立东指出袁 各部门
要全面贯彻落实县委尧县
政府日前召开的双冬工作
动员会的会议精神袁 采取
有力措施袁 确保今年冬修
工作的顺利完成曰 要充分
利用舆论工具袁 通过宣传
车尧悬挂横幅尧贴标语尧搭
彩门及广播电视等途径对
冬修水利进行广泛宣传袁
动员广大干部群众参与到
冬修水利中来袁 不断掀起
水利冬修高潮遥

符立东强调袁 水利对
农民百姓的生产生活产生
重要影响遥 各部门要高度
重视冬修水利工作袁 加强
施工管理袁 确保水利工程
质量曰 强化责任袁 真抓实
干袁 切实抓好今年农田水
利基本建设各项工作袁夯
实水利基础设施袁 为全县
经济社会可持续发展提供
坚实保障遥

符立东县长视察各镇水利建设情况时强调

强化工程管理
抓好抓实冬修工作

姻 程守满

要 闻

定安召开选举委员会第二次会议遥 王议霄 摄


